



30.09.2010

Anmeldesituation zu Beginn des Schuljahres 2010-2011

Im Schuljahr 2010-2011 besuchen zum derzeitigen Zeitpunkt 458 Schüler das Spohn-Gymnasium.

In Jahrgangsstufe 5 befinden sich insgesamt 67 Schüler, damit ist die Anmeldesituation wieder sehr erfreulich.

Den Hochbegabtenzug besuchen davon allerdings leider nur 13 Schüler, die Klasse ist damit am unteren Rand der Genehmigung. Mehrere Schüler hatten zusätzlich zwar das Aufnahmeverfahren bestanden, die Eltern hatten dann aber auf Grund der zu langen Schulwege (Bad Saulgau, Wangen, Immenstaad) von einer Anmeldung im Hochbegabtenzug Abstand genommen.

Auf Grund der derzeitigen Situation, dass in den nächsten 3 Jahren jeweils 2 Klassen in die Oberstufe kommen und voraussichtlich 3 Klassen in Klasse 5 eingeschult werden, benötigt das Spohn-Gymnasium bis zum Schuljahr 2013-2014 drei zusätzliche Klassenzimmer. Durch die Entspannung der Raumsituation nach der Erweiterung des Pavillons und dem Abitur 2012 mit dem Doppeljahrgang, nach dem weniger Kursräume benötigt werden, ist dieses Problem aber lösbar.

Ulrich Bösenberg